



El domingo, durante la segunda jornada, más de dos mil personas disfrutaron de recorridos gratuitos por la Casa 100, la Población Central y sus emblemáticos espacios. Además, disfrutaron de intervenciones artísticas, presentaciones de música en vivo y exposiciones de emprendedores locales, consolidándose como una celebración del

patrimonio cultural y la identidad territorial.

Leslie Araya, directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural de la Región, valoró que “los 120 años de Codelco son profundamente significativos para la Región de O’Higgins. Aquí se ha forjado parte de la cultura y del patrimonio industrial del país, estrechamente ligado al desa-

rollo de la gran minería del cobre”.

Por su parte, Simón Mackay, director de Patrimonio de la Fundación Sewell, agregó que “oportunidades como esta nos dan el espacio para contar lo que aquí se desarrolló. Estamos inmersos en un territorio patrimonial muy importante, ya que en este lugar se forjó una historia que hoy beneficia a todo el país”.

